



August 2021

Geschäftsübergabe

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden
Geschätzte Geschäftspartnerinnen und Geschäftspartner
Liebe Freunde und Bekannte

Seit über 100 Jahren ist die Firma SPAG E. Nebel AG ihr kompetenter Partner und Spezialist für Bodenbeläge aller Art. Nachdem die Firma bereits in 3. Generation durch die Familie Nebel geführt wird, hat sich Stefan Nebel, der selbst bereits seit 40 Jahren für das Unternehmen tätig ist, dazu entschieden, das Unternehmen in die Hände des langjährigen Mitarbeiters Andreas Kurath zu übergeben.

Wir freuen uns sehr, dass die Firma SPAG E. Nebel AG mit Andreas Kurath einen kompetenten und innovativen Fachmann als neuen Geschäftsführer und als neuen Inhaber gewinnen konnte. Er ist bereits seit über 20 Jahren im Unternehmen tätig und wird dieses mit höchstem Qualitäts- und Serviceanspruch sowie Leidenschaft in die Zukunft führen.

Stefan Nebel möchte sich an dieser Stelle für die vertrauensvolle und langjährige Zusammenarbeit mit Ihnen bedanken. Andreas Kurath und das gesamte Team der SPAG E. Nebel AG freuen sich auf neue gemeinsame und spannende Projekte und Herausforderungen.

Wir bedanken uns für die angenehme und wertvolle Zusammenarbeit sowie für das weitere Vertrauen und Ihre Treue.

Mit freundlichen Grüssen



Andreas Kurath



Stefan Nebel